

(RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING)

Satuan Pendidikan : SDN SUMBERKARE II
Kelas / Semester : 2 / 1
Tema/ST/pb : Tugasku Sehari- hari (Tema 3) / 1 / 6
Muatan Pelajaran : Matematika , Bahasa Indonesia, SBDP
Alokasi waktu : 1 hari (2x35 menit)

A.TUJUAN

1. Dengan memahami teks “Berkumpul Bersama Keluarga” yang disajikan melalui PPT , siswa dapat membuat kalimat sederhana dengan tepat.
2. Dengan mengamati gambar kegiatan berkumpul bersama keluarga dan teks yang disajikan melalui PPT, siswa dapat menentukan nilai pecahan uang yang sesuai dengan daftar harga dengan tepat.
3. Dengan mengamati tayangan video https://youtu.be/2Moy_DsOPM , siswa mampu menyanyikan lagi desaku dengan tepat.

B.KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	1 Guru menyapa peserta didik melalui google classroom, mengucapkan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran peserta didik 2Guru menyampaikan tujuan pembelajaran melalui gogle classroom 3.Guru menginformasikan langkah-langkah pendekatan pembelajaran saintifik.	15 menit
Inti	1.Siswa mencermati penjelasan guru tentang cara membuat kalimat sederhana membuat kalimat yang memuat kata yang tertulis 2. Siswa bersama guru berdiskusi mennyampaikann kalimat sederhana sesuai kemmpuan masing-masing siswa. 3.Siswa memahami teks “Berkumpul Bersama Keluarga” yang disajikan melalui PPT , siswa dapat membuat kalimat sederhana 4. Siswa mengamati gambar harga barang, disesuaikan dengan pecahan uang yang sesuai. 5. Siswa menentukan menentukan nilai pecahan uang yang sesuai dengan daftar harga pada PPT yangb sudah disediakan. 6.Siswa mengamati tayangan video https://youtu.be/2Moy_DsOPM dan menyanyikan lagu tersebut bersama-sama	45 menit
Penutup	1. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan secara daring dengan google meet. 2. Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari siswa lainnya. 3. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi. Salam dan do’a penutup di pimpin oleh guru atau salah satu siswa yang ditunjuk.	10 menit

Probolinggo, 23 September 2020
Peserta PPG

AHMAD FITRI

MATERI

PENILAIAN : Tes tertulis, sikap

1. Kondisi lingkungan geografis di desa, pecahan uang, menyanyikan lagu

SUMBER : Buku siswa, , https://youtu.be/2Moy_DsOPM (FARDISA

2. **Strategi/metode** : *Cooperative Learnin*, Penugasan, pengamatan, Tanya Jawab, secara daring